
Pièces 3 Pièces

Superficie 95 m²

Référence MZIBA1343

Prix 2 100 000 €

Arcachon
Appartement à vendre (33120)
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Michael  Zingraf  Real  Estate vous propose cet  appartement situé au dernier  étage

de l'une des résidences les plus emblématiques d'Arcachon, en première ligne face

au Bassin d'Arcachon. Idéalement placé en cœur de ville,  il  se trouve à proximité

immédiate des commerces, de la place du marché, de la gare et de la plage. D'une

superficie  habitable  d'environ  95  m²,  il  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour

offrant une vue dégagée sur le Bassin d'Arcachon, d'une cuisine indépendante, de

deux chambres dont une avec salle d'eau privative et dressing, d'une salle de bains

complémentaire ainsi que d'un ...

Michael  Zingraf  Real  Estate  offers  this  flat  located  on  the  top  floor  of  one  of

Arcachon's  most  iconic  residences,  right  on  the  waterfront  facing  the  Arcachon

Bay.Ideally located in the heart of the town, it is close to shops, the market square,

the  railway  station  and  the  beach.With  a  living  area  of  approximately  95  m²,  it

comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  offering  unobstructed  views  of  the

Arcachon Bay, a separate kitchen, two bedrooms, one with a private shower room

and  dressing  room,  an  additional  bathroom  and  a  separate  toilet.A  terrace  with

panoramic views of the Bay, a ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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